

SÍ HAY UN MEDICAMENTO PERFECTO PARA TU CUERPO Y ESE ERES TÚ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de noviembre de 2022

Médium: José Luis Sánchez Acosta

**NO HAY UN MEDICAMENTO PARA TU CUERPO QUE LO HAGA FELIZ, SÉPANLO BIEN VOSOTROS.
PERO SÍ HAY UN MEDICAMENTO PERFECTO PARA TU CUERPO Y ESE ERES TÚ, PORQUE
VOSOTROS ERES EL MEDICAMENTO PERFECTO PARA ESTE CUERPO, NO ES QUE LO VAS A SER, ES
QUE YA LO ERES.**

[20221106] Amados míos, benditos son vosotros, si habéis llegado hasta aquí aprovecha vuestro momento, aprovechen vuestro momento para que vayan eliminado toda la suciedad que hay en vuestras mentes, porque este es el momento, porque esta es la hora, porque así lo debes de creer en ti, la hora, la hora de cambio, la hora en que comiences a transmutar todo vuestro pasado, todos vuestros hechos amargos de vuestro pasado, es hora, debes de apreciar este día, este hermoso día.

Por eso os digo a vosotros, vuelvan a ti mismo, vuelve a ti, mis bien amados, porque no es un ir a buscar, sino es un volver a hacer, solo es un darse cuenta que vosotros eres el SER, el Hijo del Padre que estás aquí para ser nueva criatura, para ser renovado por ti mismo y enfrentar otras clases de vida que vosotros mismos realizas. Amados míos, si has venido hasta aquí, es hora, es tiempo que creas en la renovación, en esa renovación, en esa renovación para tu propia evolución, para tu propia salvación. Para esto, deben vosotros que volver al lado del Gran Amor, al lado de la Gran Paz, al lado de la Gran Verdad. Vosotros se tienen que abrigar de estos grandes pergaminos que surgen de vuestra alma.

Amados SERES, les llamo SERES porque en verdad lo son, porque vosotros no han podido desmenuzar, no has podido salir de las grandes confusiones, de las grandes tradiciones, no han podido salir. Es por eso que vosotros están aturdidos por la vida, por el tanto tiempo sin conocer la verdad, sin contar con la verdad que Yo os lo resumo en vosotros, cada uno de vosotros es la verdad, la verdad, pero en vosotros una verdad indefinida, porque no te has creído vosotros como el creador de ti mismo. Hermanos míos y Yo os les digo a vosotros que es tiempo, que es el momento de que asumas a tu responsabilidad, que asumas vuestras responsabilidades y puedas vosotros hacerla cumplir, hacerla saber en tu alma y en tu mente. Amados míos, es tiempo que cada uno de vosotros pueda entenderse a sí mismo y pueda agotar la búsqueda, porque en cuanto vosotros estén en la búsqueda por fuera, no se encontrarán todavía. Y es necesario que sepas que vosotros y en vosotros ha estado todo y está todo y estará todo siempre, porque vosotros son los SERES eternos. Es tiempo que se vaya clarificando vuestra alma y vuestra mente y que puedas entrar en este darte cuenta, y es ahí cuando vosotros llegues hasta allí has llegado hasta el Padre, has llegado al Padre, has llegado al Creador, has llegado a la Cúpula Divina de vuestro SER.

Hermanos míos, por eso os les digo, cree que esta es vuestra hora de cambio, cree que esta es la hora evolutiva donde tienes que someter a tus sentimientos que habéis invertido y a los que le has dado mayor importancia en la tierra, sí, mis bien amados. Pero hoy deben regresar, deben volver a encontrarse consigo mismo y desde aquí, desde este comprender entonces actúas y debes de actuar para que tu vida puedas demostrarla aquí sobre la tierra, que puedas hacer todas las cosas que

vosotros tienen que hacer, porque vosotros se han pasado el tiempo como una hoja al viento. Es hora que te puedas entender, se puedan entender como los Creadores que son, porque vosotros son Creadores, debes de clarificar vuestra mente que no eres creador de nadie, pero que todos son creadores de sí mismos y que han creado la vida de sí mismos, nadie les ha creado la vida a vosotros, ni vosotros a vuestro hermano, ni tu hermano a vosotros.

Están aquí en la tierra, sí, y han hecho vuestros cambios, sí. Pero vosotros te perdiste en el abismo, te perdiste en este mundo, creíste en tus creaciones y hasta hoy vives en ellas, mis bien amados. Porque hoy vosotros adoráis a lo de afuera, a tus creaciones, vosotros las adoráis, adoráis este mundo, las cosas; y os te digo, amados míos, que vuestras creaciones no son eternas, tienen cambios, esto os ha pasado en todas vuestras existencias, porque de tiempo en tiempo vosotros habéis venido cambiando vuestras cosas, hoy mismo las estás cambiando, si lo único que tienes que ver es para dónde, para dónde estás cambiando vuestras cosas. Pues entonces no es un ir a buscar, es un volver a ti mismo, es reencontrarte, es recrear las cosas y darle el cumplimiento, darle el mayor cumplimiento a tu vida, lo que eres tú y tus cosas cambiarlas. Pues cámbienlas, vosotros tienen el poder para hacerlo, siempre lo has tenido y siempre lo has hecho, lo único es que vosotros se perdieron, se perdieron de consciencias y entonces vosotros te escondiste y empezaste a esconderte y hasta hoy estás escondido y entonces surgió de ti la culpa y te escondiste bajo la culpa, en lo que vos hacéis culpas a tu hermano, culpas a tu creación y la pones delante de ti como el mayor para que tus hermanos, así trates de engañarlos, todo esto han hecho.

Por eso vosotros tenéis vuestros mayores castigos en tu vida y los has vivido y lo están viviendo. Pero esto es tuyo, esto es que vosotros siendo perfectos, siendo el pequeño Dios de sí mismo, o el Gran Dios e sí mismo, hiciste las cosas y las has hecho, pero, en verdad, con estas confusiones en tu vida no supiste manejarlas, no supiste manejarlas que no te quitarán el poder que eres, que no entrarás en esa confusión en la que hoy se encuentra cada quien. Pero bien, amados míos, bien que están aquí, están aquí y Yo vengo a traerles de este pan y de este vino, para que vosotros comáis y bebáis y no muráis jamás.

Porque vosotros, el hombre, vosotros de esta tierra terrenales le teméis a quien pueda matar tu cuerpo y no lo hagas así, hermanos, teme lo que mata, lo que te puede matar, lo que te ha matado, témele a aquello a una vida contraria que tú mismo has hecho, como: el no puedo, el no soy, el no valgo nada, el estoy acabado. A eso témele, porque eso es lo que ha matado y está matando y está cambiando tu vida, mis bien amados. De una vida superior has bajado a la vida inferior por tus obras, por lo que así tu corazón te dicta y te ha dictado y lo que el corazón les ha dictado, me refiero a vuestra alma, ha sido lo contrario a vuestra vida, a una vida eterna, a una vida lúcida, vosotros estáis cargados en esa vida inferior, porque vosotros vivís así. Pero que ya es tiempo, es hora de que vosotros podáis reflexionar y podáis entrar a la vida universal, porque con esto vosotros podréis hacer todo, todo lo maravilloso.

Igualmente aquel que esté en el mal, todo lo malo podrá hacer, pero su recompensa será la total confusión de su vida y estará sepultado en sus propios escombros y esa será, ha sido la recompensa hasta hoy. Y todo aquel que ande en mi camino y haga lo que Yo os he dicho que debes hacer para ti, Yo os te digo, que vivirás en tu gloria, en tu reino, en tu mansión y verás derrumbarse todas las cosas terrenales y vosotros estaréis en vuestro reino. Si hoy vosotros comprendes esto, hoy mismo podréis hacerlo todo y podréis hacer los cambios a vuestras cosas y vuestras cosas os darán su fruto de lo que vosotros realizáis. En verdad te digo, pueblo mío, hay dos cosas en vuestras vidas que vosotros habéis hecho y están aquí en tu mundo, como es, o vamos a ponerle tres, como es lo frío, lo tibio y lo caliente, mis bien amados, ¿vosotros cuál has ocupado?, ¿en cuál de esas posiciones te encuentras? Y esto es lo que vosotros vivís aquí en la tierra.

Es tiempo, pues, que cada uno pueda salir y pueda entenderse a sí mismo y comprender qué camino estás forjando, porque de acuerdo a tus obras, tus obras te marcan la senda que llevas, lo que recibirás al final, sí mis bien amados. Porque Yo mismo os les dije, el que siembra cosecha. Y esto es lo que vosotros has hecho, estás haciendo y seguirás haciendo, porque vosotros sois los SERES

ETERNOS, los que has vivido aquí sobre esta tierra, los que has experimentado cada una de las cosas y les han dado resultado. Como hoy, hoy vosotros tienen vuestros resultados y en general esta bendita humanidad, pero todas las humanidades están teniendo sus resultados; y los resultados todavía lo seguirás viendo vosotros, porque nada de esta tierra es estático, todo lo de tu tierra, lo que está aquí es evolutivo, pues todo esto ha de evolucionar, ha de cambiar y has de ver los cambios, como ya sabes de los cambios que están pasando, más de esto vosotros verás, mis bien amados.

Porque tu tierra, esta Madre Tierra divina tiene guardada todas las cosas que vosotros habéis hecho en cada tiempo, todo está guardado aquí, todo. Porque vosotros los hombres, todos, le han puesto así y esto busca su salida y esto ha de encontrar su salida en su momento adecuado. Mis bien amados, y vosotros son los que has ensuciado esta tierra y vosotros son los que le has puesto todo a esta tierra, los efectos de este mundo deben decirle a vosotros los que han hecho aquí, porque esto es parte de vosotros, mis bien amados. En verdad, les digo, ¿qué espera mi amada humanidad? ¿Acaso esperan un reino nuevo? ¿Una vida eterna? ¿Acaso esperan verla? Y Yo les digo que no, porque en tu tierra, a tu tierra vosotros le has puesto la muerte, que son los cambios que están viviendo y que han vivido en cada tiempo en vuestra vida, así como hoy. Para vosotros es un mal camino que lleva la tierra; pero, en verdad te digo, que es un buen camino, porque es donde vosotros vas lavando y vas a lavar y vas buscando un arrepentimiento y lo vas haciendo y con esto le vas poniendo nueva vida, nuevas cosas a vuestra tierra. Pero, amados míos, para que esta tierra, vosotros me digáis viváis un tiempo verdadero, nuevo, esto no será, esto será en cada uno de vosotros, cuando vosotros hagáis la transición de tu alma, de tu consciencia y hagáis brotar una nueva creación y así lo pongas en esta tierra; hasta entonces verás una nueva vida, porque serán vuestros reflejos.

Amados míos, y he ahí, vosotros hoy mismo podéis ver esto, si vosotros se arrepienten, si dejáis de fomentar más de lo mismo de este mundo, de lo que vuestros hermanos están o han hecho. Vosotros podéis vivir una nueva vida estando en vuestro cuerpo aquí y poderle demostrar a tus hermanos que existe una nueva vida, existe un renacimiento, un florecimiento, vosotros lo pueden hacer desde hoy mismo, si vosotros lo deseáis, mis bien amados. Vosotros son SERES, SERES Vivos, SERES ETERNOS, vosotros lo son y lo han sido, solo que has perdido la consciencia, pero lo has sido siempre. Y que lo único que siempre has hecho es lo que ves, ese lado contrario a tu vida, en lo que has invertido tu poder, ha sido en el lado adverso y lo has asentado como una gran verdad y le obedeces a ese lado, mis bien amados. Ese lado del que Yo te digo, es el odio, la venganza, la ira, la desobediencia, las enfermedades, es haberte creído en lo más bajo de la vida como el no poder, vosotros siendo el poder decretas no puedo; siendo el que eres la luz, dices que eres la oscuridad y vosotros la muestras, porque la oscuridad del alma y la oscuridad de un SER es hacer las cosas invertidas, es no puedo, no soy, es solo haberte entregado en vuestras creencias, creencias de las cual vosotros vivéis y no existen jamás, solo son creencias. De esto es de lo que de vosotros debe salir y debes vosotros hacerlo hoy mismo, cambiando. Pero esto, esto es a semejanza de lo que os dije en aquellos tiempos que la luz no se pone debajo de la cama, no se esconde, la luz debe verse y es para ver, es para testificar, pues esto, esto no es con palabras, deben de ser las obras y debes poner en marcha esta obra divina que vive en ti.

Vosotros eres el Hijo del Poder, eres el Hijo de la Paz, vosotros eres todo y vosotros podéis hacerlo, solo basta que vosotros podáis desearlo en tu consciencia y esto salga a la luz, mis bien amados. Así como ves los árboles, las plantas en el campo, cómo emergen de la tierra y las ves nacer, las ves crecer, así eres tú también en ti mismo, en la vida sagrada, mis bien amados. Pues entonces, entonces te pongo enfrente de tu poder, te pongo enfrente de tu paz, te pongo enfrente de tu oscuridad, de tu propia oscuridad; porque la oscuridad del SER es la ignorancia, sépanlo bien, mis bien amados, es la ignorancia del SER. Porque estar dentro de la ignorancia y vivir ahí, es la prepotencia que les tiene, porque cada uno tiene su prepotencia, tiene su ego de acuerdo a como vos has sido y quieres ser. Vosotros vivéis ese mundo, entonces apartarte de la ignorancia, deja que esta luz ente, porque la luz de un SER, la luz del SER es la gran sabiduría, es la sabiduría, es el darse cuenta, esta es la luz y es

la luz sempiterna, esta es la luz sempiterna, que cuando vosotros posees esta sabiduría, es la luz sempiterna como Yo Soy.

Hermanos, ¿qué esperan, pues?, ¿qué esperan, mis bien amados? Sanen. Yo os les digo a vosotros, si vosotros como SERES, como SERES Divinos, comienzas vosotros a diferenciar entre el amor y el odio, y empiezas a diferenciar que tú lo has hecho y que tú eres el Creador, entonces eliminas uno o donde vosotros quierais vivir, pero uno te llevará a que constates tu vida eterna y otro te llevará a que constates una vida mortal. Vosotros debéis definir tu rumbo, aun definir vuestro momento dónde estás, ya que vosotros están en un mundo viviendo, no me refiero a este mundo, me refiero a tu mundo, a tu propio mundo interno, a tus creencias. Entonces, mis bien amados, vosotros procuren tener esta paz, pues, procuren entrar en esta paz, procuren entrar en esta quietud divina y procuren darse cuenta que vos, como SER que eres y que has hecho siempre, que estás en este cuerpo. Porque si vos me dijeras mi cuerpo está enfermo, ciertamente Yo te dijera, porque tú estás enfermo, tú SER estás enfermo. Cuando vos sanes ahí en ti, en tu alma, tu cuerpo gozará, gozará de una vida magnífica. Amados míos, porque todas las enfermedades que tu cuerpo enseña, son todas vuestras vivencias en el lado inferior las que representa. Si vosotros quierais vivir una vida feliz en tu cuerpo, proclama el amor, debes de ser amor, sean amor, sean paz, sean felicidad, sean ternura, sean muy buenos y ama a tu prójimo como a ti mismo.

Amados hermanos, porque Yo les digo, que aquí sobre la tierra, nunca nadie ha curado un cuerpo, nadie de afuera, los que vosotros les podéis llamar tus doctores, tus científicos, porque éstos, entre esto está envuelto y ha estado siempre envuelto el monopolio para vosotros, porque todo esto es un negocio de la prepotencia, pero vosotros tenéis el poder para estar feliz aquí en tu cuerpo y para llevar a tu cuerpo a tu felicidad que eres vosotros. Hermanos míos, sépanlo bien, pues, que no hay un medicamento para tu cuerpo que lo haga feliz, sépanlo bien vosotros. Pero sí hay un medicamento perfecto para tu cuerpo y ese eres tú, porque vosotros eres el medicamento perfecto para este cuerpo, no es que lo vas a ser, es que ya lo eres; porque vosotros perfectos, como has creado la imperfección para tu cuerpo, tu cuerpo tiene imperfección; como has creado enfermedad tu cuerpo tiene enfermedad. Cuando vosotros entiendas esto, entonces podrás hacer, como Yo mismo y como vuestros hermanos que han podido clarificarse y demostrarse esta claridad como SER que son; pero para todo esto, tendrás que comprenderte, aceptarte como Creador que eres.

Mis bien amados, por eso os he dicho, en vosotros está la vida y está la muerte, porque en vosotros está todo, en vosotros siempre ha estado y en vosotros estará siempre, porque vosotros eres la vida, y vos como la vida, das vida, das vida a tus alrededores. Mis bien amados, entiéndelo, pero para entenderlo tienes que entenderte, entiéndete, pues, que tú eres la vida, eres el creador de tus cosas, entiéndelo, reconócelo, acéptate para que empiece a surgir la magia que vos quierais, que quierais ver aquí en la tierra para ti, porque todo esto consiste la vida que tú quierais. Porque vosotros lo han hecho todo, todo vosotros lo han hecho, solo que has estado perdido y que vosotros durante muchos y muchos, y miles y miles de tiempos de años has creído a un Dios afuera, a un Dios ajeno y hoy testificas no ser un SER DIVINO. Pero a vosotros les digo, a vosotros que me escuchas, entra, entra a tu aposento, a lo más profundo de tu consciencia y ahí sabrás todo esto, porque en ti está la biblioteca más grande de ti mismo, de tu historia, sí, mis bien amados, ahí en tu consciencia está toda tu historia, todo tu pasado, toda tu vida que estás y estarás y vivirás siempre. ¿Quién os ha dicho que hay otro reino a donde iréis vosotros y vivirás allá? Si aquí en tu consciencia, en ti está el reino, solamente basta aceptarlo que tú lo tienes, en ti está y de inmediato te irás ahí y sabrás de ti.

Hoy mismo vosotros pueden cambiar las cosas, pero las tienes que sentir, tienes que sentir que tú eres el cambio y que tú le estás dando cambio a tu vida, hazlo, compruébalo hoy mismo y lo sabrás, porque ya es tiempo que dejes atrás el paso a paso, el paso a pasito. La vida es así, mis bien amados, toma esta decisión certera para que puedas ver lo que vos quierais ver, pero no seas tibio, no seas tibio, mis bien amados. En verdad sean fuertes, pues, tomen esta fortaleza y vívanlo, vívanlo hoy, si Yo no les he venido a quitar nada, solo a instruirte, solo a instruirles de tu presente, de tus cosas. Hermanos, pero reconózcense como SERES, son SERES en verdad, en verdad son SERES, hermanos, son SERES vosotros, hermanos míos, solo que has entrado a la creencia del no son, del soy el cuerpo,

solo han entrado en sus creencias negativas y esto les ha hecho confusión en ti mismo. Pero vosotros son SERES como Yo, SERES como Yo, mis bien amados; la única diferencia que hay entre Yo y vosotros, es que estás volcado en creer, en tus creencias equivocadas hechas por ti mismo. Hermanos, vosotros son SERES como Yo, SERES como mi Padre, SERES como mi Padre que tienes que prepararte vosotros, tienes que creerte a ti para que puedas ver a mi Padre, y cuando te creas en ti en el amor divino, entonces verás a mi Padre en tu corazón, en tu SER.

Pero hoy vosotros y esta mi amada humanidad, ¿cuándo lo verá?, ¿cuándo será ese día? Porque vosotros se creen lejos, porque vosotros crees a mi Padre lejos de ti, que está en lo infinito de este mundo, no, mis bien amados, sí está en lo infinito, pero en lo infinito de ti mismo, ahí está Él, búscalo ahí y ahí lo encontrarás y sabrás que no hay diferencia entre mi Padre y tú. Así como Yo os te he dicho, entre Yo y mi Padre no hay diferencia alguna; pues también en vosotros lo es de sentir y ver cuando te comprendas, cuando te aceptes que eres Creador. Amados hermanos, hoy mismo tienes vosotros que trabajar en vuestro momento, en vuestra tierra con este poder, con esta luz en todas las cosas opuestas, en todas las oscuridades y verán vosotros que no existe la oscuridad, que no existen las tinieblas, que las tinieblas están aquí al lado de su Creador, quiero decir al lado tuyo están las tinieblas, al lado tuyo están las tinieblas, en tu corazón, porque han salido de él. El odio vive por ti, el desamor vive por ti, tú eres su creador; el no perdonar vive en ti, tú lo has hecho; la venganza vive por ti porque es tuya; la ruina vive por ti porque es tuya; la pobreza, las enfermedades porque son tuyas y dejarán de existir cuando vosotros hayas transformado aquello, se haya terminado tu juego, porque esta vida aquí en tu tierra es el juego de la vida tuya misma. ¿O crees que Dios, un Dios allí te hizo la vida así? No, mis bien amados, no, tú que eres Dios hiciste la vida así como la estás viviendo, como la has vivido. Todo esto está por ti hecho y de eso es lo que vosotros vas a transformar y tenéis que estar ya en esa transformación de vuestras cosas.

Amados míos, pero esto como os te he dicho, el candil, la luz no se hizo para escóndela bajo de la cama, sino para colocarla arriba de la mesa y dé la luz, esto es visible, esto se ve. Cuando vosotros haces las cosas estás demostrado una cosa, quiero decirte que cuando vosotros vives en odio, pues no vas a decir soy la luz, porque entonces te contradices a ti mismo; cuando vosotros vives en desamor no puedes decir yo soy amor, porque te contradices a ti mismo, como siempre te has contradicho a ti mismo, porque vosotros se han contradicho a sí mismos diciendo ser una cosa y son la otra cosa; porque vosotros dices soy amor, en realidad cuando eres desamor, pues eres desamor y cuando vosotros lo puedes mostrar lo muestras, es imposible que el desamor diga que es amor o es imposible que el amor diga que es desamor. Pero vosotros estás turbado, pero vosotros dices andar en caminos buenos, lo único que no has hecho es definir en qué camino vas, si en el amor o en el desamor, si en la luz o en la oscuridad, vosotros no sabes definir en qué camino estás. Porque turbados se encuentran, mis bien amados, en su alma, en su mente, no están bien; júzguense a sí mismo, pero júzguense, hermanos, pero júzguense a sí mismos, porque esta es la verdad.

Hermanos, lo que está en tu corazón habla tu boca, sí, hermanos míos, sí, hermanos amados, porque vosotros están llenos de creencias que no son más que fútiles creencias. Hermanos míos, sean auténticos, aquí les vengo a decir, sean auténticos, ya no os se engañen, no se engañen, a nadie has engañado, a nadie, toda la vida se han engañado a sí mismos, sí. Cuando vosotros dicen engañé, no engañaste a nadie, solo te engañas tú que nadie te ve, pero tú mismo sí te ves, mis bien amados, solo es un darse cuenta. Pues dense cuenta ahora mismo, dense cuenta ahora mismo, hermanos míos. ¿Cómo estás haciendo tu vida? ¿Cómo estás viviendo? La vida que viven solo es el reflejo tuyo, sí, hermanos, lo que manifiesta tu cuerpo es lo que tienes en tu espíritu, tú como espíritu, tú como SER, ya os dije, no es tu cuerpo el que sufre, no es tu cuerpo el que está enfermo, eres tú el SER que está aquí en tu cuerpo, es el que sufre, es el enfermo, sí, mis bien amados.

Y nada viene todo fluye, lo que parece que os viene a ti, esto es tu pasado, es lo que has hecho en el pasado, lo que has hecho es lo que siempre viene, tus hechos son los que siempre vienen, lo que en este momento esté fluyendo es lo que estás haciendo. ¿Y cómo eres? ¿Y cómo son?, ¿cómo son vosotros? Siéntelo, siéntanse. ¿Y cómo son? Porque el cómo son es lo que expresas, es lo que sale de tu boca, mis bien amados. Si son amor, amor irradiarán; si son poder, el poder saldrá de vosotros y

este será manifiesto sobre la tierra y harás cosas útiles para ti y útiles para tus hermanos. Mis bien amados, pues vosotros qué esperas y vosotros deben levantarse dentro de los muertos. ¿Sabes a qué me refiero, verdad, mis bien amados? Porque los muertos de los que Yo te digo, no son los que están en los sepulcros, sino es la ignorancia, sino son los que están en la ignorancia, de allí tienen que salir, tienen que dejar aquellas formas y una de las formas más hermosas que tienes que tener y que es el principio, es la humildad, la humildad, la humildad, mis bien amados, la humildad, por la humildad encuentras la paz, por la humildad encuentras el amor, por la humildad encuentras la sanidad, todo encuentras por la humildad, entren a ella, entren y sean humildes vosotros, sean humildes, sean humildes para que otra vez las cosas puedan cambiar a beneficio de ti mismo.

Porque la Madre Tierra está colmada ya de energías tuyas, pero tus energías que le has enviado a tu tierra han sido para destrucción y éstas están operando ya, como han operado como siempre, están operando en estos momentos para destrucción de vosotros mismos. Cámbialas, cámbienla, porque vosotros eres el poder, cámbienla y así podrás vivir si estás en este cuerpo, vivirás feliz en este cuerpo, y si no lo tienes solo vivirás feliz como SER que eres y dispuesto a hacer transiciones, a jugar con tu vida y jugar. Pues, en aquellos tiempos os dije, el que tenga oídos para oír, oiga, y mente para entender, entienda, si mis bien amados. Así mismo les digo a vosotros hoy, para que vosotros sepas de Mí, de Mí, mis bien amados, para que sepas que Yo estoy contigo, que siempre he estado contigo, siempre, jamás me he alejado de vosotros y en cada tiempo he estado contigo y hoy estoy contigo, sigo contigo y vengo a ti para hacerte este recordatorio de ti mismo, para ver si así vosotros puedes entrar en esta reflexión divina de ti y para que puedas ser un SER lúcido y para que puedas ver todo lo que está allí y va a acontecer en esta tierra y puedas sentir la gracia divina del Padre, del Creador Universal y puedas ver la transición de cada SER. Pero esto no lo verás estando allí también, allí mismo como están todos mis hermanos.

Amados hermanos, porque Yo siempre os he dicho y siempre les diré estense atentos a vosotros mismos, cuidense, hagan bien las cosas para ti, cambien, demuestren el amor, demuestren que vosotros son el poder, porque vas a vivenciar de esta tierra la transición como en muchos, en muchos países está habiendo transición, la transición, así mismo vosotros verás la transición en esta tierra, verás cómo la energía del mal que ha salido de ti hace estragos en esta tierra, también lo verás. Y dichoso el que esté conmigo, os he dicho, porque éste observará todo sin ser tocado por nada de las cosas de este mundo. Pero hay de aquéllos mis hermanos, porque éstos también vivirán su vida y verán y sentirán las cosas y sentirán el final y verán sus propias catástrofes; pero siempre será tuyo, siempre será de vosotros mismos, esto ha pasado en todos tus tiempos, mis bien amados. Sépanlo vosotros bien, esto es lo que ha pasado en todos los tiempos, porque no es la primera vida que vosotros estás viviendo, no, hermanos, has vivido porque eres eterno, pues entonces has vivido toda la vida, solo te has visto perecer, te has visto crecer, solo has visto la luz, la oscuridad que ha brotado de ti en cada tiempo, en cada tiempo. **Hoy también vosotros verás agitarse la tierra, la verás agitarse, como se ha agitado, pero más lo verás. ¿Sabéis a que me refiero? A los temblores, a ese agitación de la tierra, verás agitarse y salir fuego de los volcanes y verás fuego por donde quiera. Pero dichoso será el que esté conmigo, porque este no morirá.**

Mis bien amados, y a vosotros os deseo que hoy mismo puedan cambiar, puedan ser nuevas criaturas, nuevos SERES y que puedan invertir su vida en el lado eterno, en el lado de la luz y que puedan hacer vuestra morada, porque no es en ningún otro lado que has de hacer la morada, que ha de aparecer tu morada, no, mis bien amados, es aquí mismo, es aquí ahora, es ahora, ¿no es ahora, pues, como están apareciendo lo tuyo, el infierno, lo que has hecho? ¿No son tus hechos los que han estado apareciendo? ¿No son los resultados de ti mismo los que ves apareciendo en estos momentos? Son los tuyos, hermanos, por eso os digo a vosotros, no teman del que pueda matar a tu cuerpo, teme del que pueda matarte a ti como SER, y el único que puede matar a tu SER, eres tú mismo, son tus obras, es lo único que puede matarte, que puede hacer transiciones en ti.

Por eso os digo en estos momentos, redímanse, conviértanse, sean el amor, sean la paz, sean la verdad, sean la sabiduría, sean la sanidad, sean la opulencia divina. Vosotros no quieran ver nada de esto venir de afuera hacia adentro, porque no hay un allá, no hay un allá donde puede existir esto,

si estos son tus dones como SER que eres, estos son tus dones divinos con lo que tú eres, eres tú el eterno, eres tu el poder, eres tú la gloria, eres tú todo, solo tienes que ser excluyente en las cosas para transformarlas, porque nadie puede entrar al reino, al reino divino faltándole un acento en una letra, nadie, todo tendrá que ser transformado en vosotros mismos. Pues he aquí, hermanos, hermanos míos, solo obsérvense, obsérvense cómo son, cómo hacen, obsérvense cuál es vuestro diario vivir, obsérvense vosotros, mis bien amados. Sálganse de vuestras casas donde están, no me refiero a las casas que has hecho para resguardar a tu cuerpo, no me refiero a eso, me refiero a las casas que has hecho en ti, donde vives resguardado y esas casas me refiero, esas casas son: el odio, la ambición, la prepotencia; de esas casas son las que Yo te digo que tienes que salir instantáneamente si quieres estar conmigo.

Porque hay de vosotros que dices estar conmigo. ¿No has escuchado, pues, que Yo os he dicho, que para estar conmigo es hacer lo que Yo os he hecho? ¿Es ser como Yo Soy? ¿Que no lo has guardado en tu mente para decírtelo a ti mismo? Porque vosotros dices estar conmigo de palabras, de boca, pero cuando ames como Yo os he amado, estarás conmigo. Mis bien amados, júzgate, júzgate, en verdad, a mi amado Pedro Yo os le dije, apártate de Mí Satanás. Cuando estaba haciéndome un acto de tentación. Pues no les sorprenda a vosotros que Yo también les diga a vosotros cómo son vosotros, mis bien amados.

He aquí, pues, solo esto les digo para que vosotros puedan asentarse a sí mismos, puedan asentarse, mis bien amados, y puedan saber quién está con vosotros y no lo puedas regresar, reprochar, porque Yo les conozco a todos, Yo sé de vosotros, pero vengo a ti con ese entusiasmo de que seas un SER nuevo, si te falta amor Yo Soy amor, si te falta bondad Yo Soy bondad, si te falta abrigo Yo Soy abrigo tuyo, si buscas un refugio Yo Soy tu refugio, si buscas una protección Yo Soy tu protección. Benditos sean vosotros, este es mi mensaje, este es mi amor, esta es mi paz y mi paz os dejo, mi paz os doy a todos. Sigán vosotros adelante, sigán vosotros agarrando, sigán vosotros triunfando consigo mismos, sigán vosotros experimentando una nueva vida, continúen cambiando las cosas, tus cosas. Y ya no seas como tus hermanos, no seas como los demás pensando, creyendo en que Dios los va a liberar, un Dios afuera, en que un Cristo vuelva otra vez y los saque dentro de los sepulcros, porque ellos todavía piensan que es de allí donde los he de sacar, y no, mis bien amados, Yo vengo a sacarles de los sepulcros sí, y a eso he venido siempre, pero es de la ignorancia donde vive cada quien, cada uno de mis hijos y que no me han entendido.

Mis bien amados, este es mi amor, váyanse en paz, lleven la paz a vuestros hogares, llévenla la paz a vuestros hogares, allí dejaste las cosas inconclusas, dejaste las cosas sin cabezas, pues lleva esta paz y dales paz, lleva este amor, sé amor y llévalo a tu casa, irradia tu casa, irradia a tus hermanos, irradia a tu familia, irradia a tu pueblo, lleva esta alegría, irradia, donde haya tristeza sé tú la alegría, irrádialos. Esta sanidad de vuestro espíritu llévala hasta allá también, y sana, haz que sanen tus hermanos, haz que sanen todas las cosas, si llevas la sanidad como SER que eres, si has aceptado, entonces esto sanará allá también a los que estén allá en tu casa.

Amados míos, y dale paz, dale paz a lo invisible y hazlo visible, sé tú la luz de la oscuridad para que se transforme la oscuridad y solo haya la luz. Hermanos, sálganse de sus casas, o sea de sus estados donde están, de ese estado muerto, de ese estado insensible, de ese estado que te hace no sentir nada, pues es un estado muerto, sálganse de ahí, mis bien amados, porque vosotros vives ahí siempre, siempre has vivido ahí, siempre son de ahí, porque esta ha sido su morada de ustedes, ha sido su casa, su reino ha sido eso, hasta el momento es su reino. **Haz de la humildad tu reino, ese reino divino y sean humildes vosotros, porque vosotros no son humildes, aunque así lo pregones, no lo son, vosotros estas en la prepotencia, estas ahí, ahí has construido la casa y la vives, ahí es tu morada.** Porque vosotros has hecho vuestras divisiones y te has dividido, como vosotros eres división, has convertido la tierra en división, ¡Ay, mis bien amados! Por eso existen continentes, porque el hombre ha compartido la tierra, ha partido la tierra, ¡Ay, mis bien amados! Entiendan esto, que esto así está pasando en ti ahora mismo igualmente. Vosotros eres como las abejas, que están en su propia colmena envasadas. Así están vosotros en este mundo, en esta tierra, todos envasados en su propio mundo, en sus propias ideologías. Hermanos, por esa razón no se pueden

comprender como hermanos que son. Hermanos amantísimos, vivan, vivan, ya no en esos claustros, sálganse, son eternos, todos vosotros son eternos, en este momento están vosotros haciendo transiciones de sus cosas, porque esto tiene que ser, porque tú eres el Dios, el Dios de ti que has formado, eres la consciencia y has comenzado a hacer conscientemente las cosas. Sigán adelante, mis bien amados.

Yo les bendigo a cada uno de vosotros, Yo les doy paz, porque les hace falta la paz, estoy contigo mientras vos aprendas, reconozcas que tú eres la paz, mientras todavía no te conozcas, pues Yo estoy aquí, mis bien amados. He aquí, pues, vayan en paz, les digo, y sean vosotros la paz, sean vosotros el amor, sean vosotros la justicia, sean vosotros la sanidad. Hermanos, así entréguense, entréguense a vuestra propia vida y así enséñenle a todos vuestro hermanos. Hermanos míos, pero es necesario que totalmente se salgan de sus casas, las que ya sabes vosotros, de la cuales Yo te digo, porque no saliendo de ahí no podrás hacer nada, ni por ti, ni podrás ser luz para tus hermanos.

Hermanos, vayan pues a vuestros hogares todos, vayan así, vayan e irradien donde quiera que vayas, irradia, demuestra con quien has estado, con quien estás, pero demuéstrenlo, ya no seas como ayer, que entraste y saliste y llegaste a tus hogares llenos de odio y de ambición, con lo mismo de siempre. Recuerden vosotros, son SERES vosotros, son SERES hijos de Dios, porque DIOS ES EL SER SUPREMO, ¿no lo has oído así, mis bien amados? DIOS ES EL SER SUPREMO. Entonces como eres Hijo de Dios, ¿pero vosotros lo niegas? Vosotros lo has negado siempre, y lo niegas siempre y está negado aquí en tu tierra. Pero son hijos de un SER, por lo tanto son SERES vosotros, como Yo y como el SER. Amados míos, ¿y lo niega este mundo? Esta humanidad lo niega, y se niegan a sí mismos, se contradicen a sí mismos, pues se matarán a sí mismos, pues experimentarán esos estados, pues son de vosotros. Pues benditos sean, mis bien amados, y hasta aquí os dejo este mensaje, la paz os dejo, la paz os doy para siempre, para siempre, pues, mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, un pregunta, el hermano José Ben Caifás, que fue el Sumo Sacerdote Judío, de la Secta de los Saduceos, que vivió entre el reinado de Augusto y el de Claudio. Fue uno de los líderes de la conspiración que logró la condena para tu muerte como Jesús de Nazaret. Y no dudo que también fue perseguidor de los Apóstoles. Entonces mi pregunta es, ¿qué nos puedes decir de este hermano, de su trayectoria de vida, de ese tiempo hacia este tiempo?, ¿qué ha sido de él o que fue de él?

Mi bien amado, vuestro hermano fue como tú y como todos llevando una vida, una vida de este mundo, de la ciencia del hombre, cumpliendo el no reconociéndose como a sí mismo es, e hizo las cosas como tú las has hecho y como todos la han hecho en este mundo. Que él como SER que era y que es, su compromiso a sí mismo es encontrarse a sí mismo, es salirse de su nido, de su casa, es volar rumbo a un firmamento, que es la verdadera ley, que es la verdadera verdad de sí mismo, es hasta llegar a conocerse que es un SER Supremo, que es un SER Divino, que es un SER Autónomo y que no debió obedecer nada de este mundo, y que así ha podido ir caminando en su camino, en su observación a sí mismo y ha podido encontrarse. Y que hasta hoy, como todo SER de este mundo, vosotros tendréis que sanar, sanarte a ti de todas las ofensas que tú hayas hecho, tendréis que cambiarla.

También él ha venido haciendo lo de él en su trayectoria, ha venido entendiéndose a sí mismo tal y como es la vida, así como vosotros, mis bien amados, igualmente. Por todas las cosas que vuestro hermano nos hizo, él ha pagado por lo que ha hecho por sí mismo, buenas o malas, en toda su trayectoria y ha sabido que para entrar en otra gloria diferente hay que soltar todo y hay que dejar todo, hay que transformar todo, hay que salirse del juego de esta tierra, de estos dirigentes de esta tierra y así para ser mejor como SER. Él, como tú y como todos, ha seguido batallando consigo mismo por encontrarse y que para entrar a otra dimensión, tendrá que dejar arreglado todo en este mundo, en esta tierra. Esto mismo lo ha hecho y esto mismo es lo que tú estás haciendo y lo que todos mis hermanos están haciendo, solo ir soltando, en cada tiempo SER mejores en su vida para irse reconociendo como un SER Absoluto de Luz. Es lo mismo, mi bien amado.

¿O qué os ha parecido a ti?

-Pues he pensado sobre este hermano, pues el pertenecía, era un religioso, pertenecía a la Iglesia de ese tiempo, entonces, como tú lo dices y lo has dicho, tú viniste como un revolucionario espiritual en donde vienes a exponer la verdad universal, y esa verdad universal pues a ellos, como organización religiosa, no les convenía. ¿Y por qué? Porque a través de los tiempos, tanto los gobernantes, como las iglesias han mantenido al pueblo sometido para su propio beneficio. Pues entonces era obvio, que tú viniendo a liberar las consciencias de los hombres, pues vieron en ti un peligro para ellos como organización.

Entonces, desde mi punto de vista el hermano Caifás, pues fue uno de los autores o el principal autor intelectual de tu Crucifixión. Y no dudo que de aquellos tiempos a estos, hay organizaciones religiosas, políticas o de gobierno que aún quieren seguir conservando el control sobre las masas. Pues ese es mi análisis, mi observación con relación a ese evento que sucedió hace más de dos mil años; y que si hoy también te hicieras tú presente físicamente en este tiempo, no dudo que tendrías el mismo fin. Pues ese es mi comentario, mi observación.

Bendito seas, amado hermano, bendito seas, solo en ti, como en todos, les ha dado y les seguiré dando, a ti os te seguiré dando en tu consciencia y podrás ver y podrás saber con claridad todos los desenvolvimientos de cada SER y sabrás que no hay un infierno aparte, solo su propio infierno, el infierno es la incompreensión, es la ignorancia y solo cuando vas entendiéndote como SER UNIVERSAL empiezas a salir de esos mundos. Así como tú, también vuestro hermano del que me haces mención, y de que no duden que vuestro hermano, ha estado muchas veces ya sobre la tierra igualmente y ha fortalecido, entre poco, todo el sistema para que vosotros no puedas observar la vida universal.

Pero todos entrarán al reino divino, cuando así todos entren en comunión consigo mismos, puedan arrepentirse, entonces ha llegado el reino divino a ellos también. Como Yo os he dicho, el reino es de todos, solo que unos llegarán primero y otros llegarán después. Bendito seas, bendito seas, y jamás dudes que más te daré en consciencia, más cosas sabrás y las unirás a ti y sabrás qué es lo que tienes que hacer para ti mismo. Mi bien amado, bendito seas y benditos sean todos, y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.